

23º CECOPAL de Torrent

El Ayuntamiento de Torrent continúa trabajando en la reconstrucción de las vías de comunicación

Mañana se reabre la autovía de Torrent CV36, por medio de un by-pass

160 personas ya han sido atendidas por las ayudas de la Fundación Amancio Ortega

Torrent, 09/12/2024.- En la vigésimotercera sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 09 de diciembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento de Urbanismo, Servicios Sociales y Área Económica), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, se detalla un resumen de las principales áreas tratadas:

El informe de Policía Local señala que ha habido pocas novedades dignas de destacar a lo largo de la semana. Comentar la apertura anunciada de la CV36 a través de un by-pass, y que se ha colaborado en la colocación de señalética.

Se continúa con el respaldo al dispositivo de búsqueda de desaparecidos. Se han retirado vehículos a los que el acceso con vehículos-grúa era imposible. Se continúa con la vigilancia del término municipal, sin novedades e incidencias.

Con respecto a los garajes de los bajos de Buen Consejo, existen 25 vehículos por retirar. Existe un informe de bomberos que declara apto el poder acceder a los garajes para poder retirar los vehículos. El ayuntamiento está preparando un modelo de autorización, que el administrador del inmueble trasladará a los propietarios, ya que algunos no autorizan la retirada de vehículos, tanto en cuanto, no se

periten los mismos. De este modo, y tras la firma del documento se retirarán los vehículos autorizados.

Protección Civil informa que continúan las labores de recogida de material de la Mancomunidad y su distribución a solicitantes y que siguen colaborando con la Policía Local en distintas labores.

Cruz Roja informa que se mantiene la atención a personas afectadas y ayuda psicológica. Y que van a iniciar una campaña con Carrefour de recogida de juguetes para los niños y niñas afectados por la DANA.

Con respecto al informe de Aigües de l'Horta, se indica que la planta desnitrificadora de Cumbre de los Calicanto está en marcha, pero no está conectada todavía. Se mantiene contacto con Sanidad para llevar a cabo un protocolo de conexión. La depuradora está en marcha, pero muy en precario. Se confía que para el fin de semana el porcentaje de depuración aumente bastante. Se está trabajando en la conexión del colector oeste. Se espera si no hay contratiempos en breve el agua a depurar llegue a Pinedo.

Desde urbanismo, señala la colaboración con la Consellería con respecto al By-pass de la CV36. Se continúa trabajando en el puente de Alaquàs, y la colocación de escolleras en los estribos dañados, que cuando se finalice se rellenará de tierra. Así mismo se han finalizado los trabajos previos de estudio de los daños en el puente de Cuatro Caminos, y que en breve podría comenzar las obras. Y se encuentran estudiando la reconstrucción del puente de Font de la Teula, así como parte del camino de Charco Secs. Y realizando trabajos en la zona de Campofrio y entrada a la urbanización de El Pantano.

Se continúan las inspecciones de inmuebles en diseminados. Y estudiando la incorporación de más técnicos para agilizar los informes que se tienen que redactar. Y se continúa la búsqueda de soluciones habitacionales temporales.

Con respecto a las personas atendidas por las ayudas de la Fundación Amancio Ortega y que gestiona el ayuntamiento

ascienden a 160. Y insistía en tener una reunión con los afectados. De cara a la distribución de las viviendas.